

MAGAZINE

Rutan Kudus Ikuti Apel Pagi Pegawai Secara Virtual Bersama Menteri Hukum Dan HAM Baru

David Fernanda Putra - KUDUS.MAGZ.CO.ID

Aug 27, 2024 - 16:21



Kudus – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus mengikuti apel pagi bersama Menteri Hukum dan HAM secara virtual, Senin (26/8/2024). Kepala Rutan (Karutan) Kudus, Solichin beserta pejabat struktural dan staf pegawai Rutan Kudus menghadiri apel pagi secara virtual di Aula atas Rutan Kudus.

Perdana Pimpin Apel Pagi, Menteri Hukum dan HAM Supratman Andi Agtas menjadi Pembina Apel pada pagi hari itu yang memberikan arahan kepada seluruh jajaran yang hadir secara langsung di Lapangan Merah Kementerian Hukum dan HAM serta secara virtual melalui zoom meeting.

Dalam sambutannya, Supratman mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat dari seluruh jajaran. “Kebersamaan dan kehangatan yang kita rasakan ini menjadi modal utama untuk terus bergerak, maju, bekerja bersama demi mewujudkan tugas dan amanah yang telah dipercayakan kita sekalian,” ujarnya.

Menkumham mengatakan bahwa dirinya tertantang untuk memberikan kontribusi yang maksimal demi kemajuan Kementerian Hukum dan HAM serta bagi kemajuan Bangsa Negara.

“Saya yakin dukungan dari seluruh jajaran kita dapat menjalankan tugas dan fungsi dengan baik dan mencapai target kinerja yang telah ditetapkan,” sambungnya.

Pada kesempatan itu, Ia juga mengingatkan tentang pentingnya 3 kunci keberhasilan yaitu kolaborasi, sinergi, dan integritas dalam menjalankan tugas tanggung jawab.

“Kolaborasi adalah kunci bagi kita untuk saling melengkapi dan menguatkan. Setiap unit kerja di kementerian ini memiliki peran dan fungsi yang penting hanya dengan bekerja sama kita bisa menghasilkan karya yang optimal,” katanya.

Supratman dalam kesempatan ini menyampaikan pepatah “Individually, we are one drop. Together, we are an ocean” yang berarti betapa kuatnya kalau masing-masing pegawai dapat bersatu.

Mengakhiri sambutannya, Supratman mengajak seluruh pegawai untuk menjaga semangat dan motivasi menghadapi situasi yang semakin menantang. “Saya yakin dengan semangat kerjasama yang solid dan kuatnya kebersamaan, kita bisa menghadapi semua rintangan dan mencapai target yang ditetapkan. Bekerjalah dengan tenang, berpikir secara jernih, dan terus berinovasi. Bersama kita pasti bisa menciptakan perubahan yang positif dan berarti,” tutupnya.